

les classes y sont également bien représentées.

N'y a-t-il pas dans le Service Civil des hommes habitués au devoir, à l'économie et possédant déjà de belles notions administratives ?

Ils ont, en général, le désavantage d'être pauvres, mais leur position permanente leur procure une certaine indépendance sur les factions et les intrigants. En outre, ils n'ont pas de terrains à vendre, et n'étant ni entrepreneur, ni actionnaire d'aucune maison de commerce, ils n'ont aucun intérêt dans les contrats à accorder et dont les centaines de piastres de profit du soumissionnaire, causent parfois autant de discussion que les milliers que la ville doit payer.

Sous le rapport de l'activité, leur réputation en a déjà subi de nombreux contre-coups ; on a peut-être dit plus de mal que de bien, et d'une manière trop générale, car vraiment il y en a qui sont très actifs, si réellement il y a des indolents, puisque tout l'ouvrage se fait et qu'il y en a plus qu'on ne le suppose généralement. En tout cas, n'avons-nous pas contribué quelque peu à certaines nominations et ne sommes nous pas disposés à en accepter de semblables ? Quelques-unes